
50 ЛЕТ МЕДИЦИНСКОМУ ФАКУЛЬТЕТУ

Глубокоуважаемые подписчики и читатели нашего «Вестника»!

Пятьдесят лет тому назад — 1 сентября 1961 года — медицинский факультет Университета дружбы народов имени Патриса Лумумбы (ныне — Российский университет дружбы народов) принял первых студентов.

За пятьдесят лет своего существования факультет выпустил свыше 6000 врачей по специальности «лечебное дело», а также врачей-стоматологов и фармацевтов, которые работают более чем в ста странах мира.

Среди выпускников факультета много выдающихся ученых, а также общественных и государственных деятелей.

Ученые факультета за этот период обогатили отечественную медицинскую науку своими фундаментальными исследованиями в различных областях медицины.

Настоящий, юбилейный, номер нашего «Вестника» предоставил свои страницы каждой кафедре факультета для изложения основных научных направлений, которые наши ученые разрабатывали в течение полувека.

Поздравляю факультет со славным пятидесятилетием и желаю каждому члену нашего дружного коллектива здоровья, счастья и новых творческих успехов!

*Декан медицинского факультета,
Заслуженный деятель науки РФ,
профессор В.А. Фролов*

Dear subscribers and readers of our “Bulletin”!

Fifty years ago, September 1, 1961 Faculty of Medicine University of Friendship of Patrice Lumumba (nowadays — Peoples Friendship University of Russia) accepted it's the first students.

Over fifty years of its existence, more than 6,000 physicians on “general medicine”, as well as dentists and pharmacists have graduated from the faculty, who work more than in one hundred countries around the world.

Among the graduates there are many prominent scientists, as well as public and government officials.

Our scientists in this period have enriched the Russian medical science with their fundamental research in various fields of medicine.

This special 50-year anniversary issue of our “Bulletin” has given its pages to each department of the faculty to highlight the main areas of research that our scientists have developed over half a century.

I congratulate the faculty with a glorious fiftieth birthday and wish all of our friendly team health, happiness and more success!

*Dean of the Faculty of Medicine,
Honoured Scientist of Russia
Professor V. Frolov*